

# DEPORTES

## ENTREVISTA CON LOS GANADORES ONUBENSES DEL II TROFEO COSTA DE LA LUZ DE TIRO CON ARCO

José Prieto y José Saavedra, quinto y séptimo  
puesto de la clasificación general

La Federación Onubense quedó en tercer lugar por equipos



—Normalmente este deporte es para amateurs, lo que implica que lo hacemos con verdadero agrado. Por lo tanto es un auténtico «jobbi» para mí.

—¿Qué próximos trofeos tienes a la vista?

—Pues los Campeonatos de España de Galerías, que se celebrarán en Zaragoza para el mes de septiembre. Para poder clasificarse tenemos que tirar dos competiciones y los 24 mejores arqueros clasificados de España al igual que las 16 mejores damas serán los que la Federación Española llame para competir en Zaragoza.

—¿Quiénes habéis formado parte del equipo oficial en este II Trofeo Costa de la Luz?

—Lo constituíamos 4 arqueros: Francisco Peralta, José Saavedra, Juan Manuel Gálvez y yo. Hemos quedado los terceros en la clasificación de las 11 Federaciones que tomaron parte en el Trofeo.

### JOSE SAAVEDRA

Dejamos ya a José Prieto el honoroso clasificado que tiene Huelva en quinto lugar y pasamos a charlar con «el niño» que así le llaman todos los miembros de la Federación Onubense.

—¿Cómo es que siendo tan joven (16 años) militas en la categoría senior?

—Cuando empecé a tirar me encontré capacitado para tirar a distancias de 90 y 70 metros, además siendo el único junior de la Federación, no tenía mucho aficiente tirar solo. La Federación Onubense me concedió después el permiso para tirar en senior.

—¿Pensabas conseguir este séptimo puesto en un Torneo donde se desplazan figuras tan importantes?

—Aunque ya había obtenido grandes galardones como el primer puesto en la segunda

categoría del Trofeo Oscar Kessler, por el cual pasé a la primera y haber sido nombrado el mejor deportista juvenil de España de Tiro con Arco, no pensé nunca en una competición donde me enfrentaría a olímpicos, preolímpicos, selección nacional y primeras figuras del momento, un puesto tan destacado como el que he conseguido.



—¿Qué tiempo le dedicas tú al entrenamiento?

—Cuando estoy estudiando solamente puedo entrenar los sábados y domingos, pero cuando estoy de vacaciones entreno casi todos los días.

—¿Dónde entrenáis?

—En el campo de Tiro de la Federación Onubense que está junto al campo de golf.

—¿Porqué practicas este deporte?

—De siempre le he tenido afición a este deporte. Cuando era pequeño fabricaba arcos con varillas de paraguas ya de siempre me ha gustado tirar.

—¿Pensas continuar en el Tiro con Arco?

—Lo intentaré hasta que me sea posible.

—¿Cuál es tu meta?

—Sueño, como todo arquero en poder participar en los Campeonatos del Mundo.

Y nosotros, hacemos votos para que así sea.

MARITA MARTIN

### "V TROFEO PLATERO"

Sevilla-Moguer; Pinzón-Recreativo,  
resultado del sorteo

José Prieto forma parte de la Federación Onubense de Tiro con Arco desde hace relativamente muy poco tiempo, la sorpresa ha sido rotunda, ha conseguido nada menos que el quinto puesto de la clasificación de primera categoría, en la que tomaban parte arqueros de fama internacional. Por este hecho y por que también un niño de 16 años, José Saavedra, consiga un séptimo puesto la Federación Onubense está de enhorabuena, y por que no también el deporte del Tiro con Arco.

bajo, a la salida, los sábados que los tengo libres.

—¿Consideras este deporte como un «jobbi»?